

おくちゃん・たよい

第61号

令和5年3月1日発行 発行者:奥町連区地域づくり協議会 広報部会

地域づくり協議会 視察研修会

12月21日(水) 開催

地域づくり協議会役員など16名が参加して、地域づくり組織運営や活動状況を勉強するため、三重県名張市役所で視察研修会を行いました。



【三重県名張市】

三重県西部、伊賀盆地の南西部にあり、大阪へ60km、名古屋へは100kmで近畿・中部両圏の接点に位置して、風光明媚な自然に恵まれています。

- ・人口 76,902人(令和4年1月1日現在)
- ・世帯数 34,660世帯
- ・高齢化率 34.1%

今後の地域づくり協議会の活動にお役に立つことが出来たと確信しています。(足立会長)

新春もちつき大会

1月29日(日) 開催

消防団奥分団車庫にてもちつき大会と防火服を着て撮った写真を使って今年のカレンダーを作りました。多くの子ども達がお父さん、お母さんと一緒に楽しんでいただきました。



火の用心
お願いします

『春の火災予防運動』期間:令和5年3月1日(水)~3月7日(火)
空気がとても乾燥しており、火災が起こりやすい季節です。
火の元には十分注意していただきますよう、宜しくお願い致します。



乳がんセルフチェック体験会

1月28日(土) 開催

奥小学校PTA主催で奥公民館にて開催し、普段聞けない話がゆっくり聞けて良かったです。
とても楽しい講座でした!



『講師』平松美紀さん

・主な活動

8年前からピンクリボン活動を開始。企業、各種サークル、保育園などで講座、セルフチェック体験会、お話を開催。



男性も
乳がんになることは
ありますよ!





奥小学校 HP

体育学習発表会

10月16日(日) 開催

『がんばったボールはこび』 2年 村田 陽友

ぼくは、体育学習はっぴょう会でボールはこびをしました。自分の順番がまわって来てきんちょうしました。だけど、やってみると落とさずに最後まではこべました。みんなも最後までいっしょうけんめいにやってくれたから1位になれてうれしかったです。



『楽しかったダンスアース体操』 3年 井上 尚哉

ぼくが、体育学習発表会で一番楽しかったのはダンスです。その理由は、毎日クラスみんなでコツコツれんしゅうして、体育学習発表会でそのせいかを出せたからです。早くコロナが収まって、1年生から6年生みんなで体育学習発表会をしたいと思いました。



『楽しくてやりがいのあった柱』 6年 森 果純

私が柱をやって嬉しかった事は、皆で決めた合同種目が成功した事だ。本番皆が楽しくやってくれた所を見て、皆で頑張っって決めて良かったと思った。私は、この柱を通して、説明する力や考える力がついた。他にもいっぱい学べる事が出来た。これからの生活にかاشていきたい。



奥中学校 HP

体育祭

9月27日(火) 開催

最後の体育祭で、このクラスのメンバーで準優勝できてとても嬉しかったです。各競技の選手を全力で応援している人たちを見て、とても温かくなりました。私は、運動が得意ではないですが、クラスのために群団のためにできることは精一杯やろうと頑張りました。実際、障害物リレーで2人抜きできたのは応援のおかげです。応援時の団結力は優勝だと思いました。

3年 瀬戸 彩華



合唱コンクール

11月5日(土) 開催



合唱コンクールを終えて、最高の合唱だったと思う。最初は、他のクラスと比べて歌詞もしっかり覚えていなくて不安だったけど、歌を練習していくうちに本気で1位を取る気で頑張っって歌を仕上げる事ができた。この合唱に取り組んだ気持ちは自分の中では1位だと思う。

3年 磯部 弓月

#『おくちゃん・たより』編集者大募集！！

〈読んで・見て・楽しい〉と感じる
『おくちゃん・たより』を一緒に作りませんか？

興味のある方は是非お問い合わせ下さい。

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 事務局 28-9008



おくちゃんたよりに関することは、下記までお問い合わせください。

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会 連絡先:奥町出張所 28-9008